## LECTOR AMIGO

Como ves por las páginas precedentes, ésta es parte de la vida que yo viví y la que volvería a vivir si ello fuera posible. Este es un trabajo que yo empecé hace muchos años, pero lo abandoné, porque me parecía un poco personal. Algunos amigos y compañeros que se enteraron y lo conocieron, me pidieron que lo continuara, pues según ellos se ha escrito muy poco sobre la historia de nuestro movimiento, y puede decirse que las nuevas generaciones la desconocen.

Si los compañeros que se han destacado en el movimiento obrero de la F.O.R.A. y el ideal anárquico hubieran escrito sus memorias, hoy tendríamos la historia completa, que sería tan necesaria como demostración y conocimiento de lo que se ha hecho, y de la bondad y alcance de nuestro ideal.

Ante estos argumentos me convencieron, y seguí escribiendo; si lo hubiera escrito cuando lo empecé, posiblemente sería un trabajo más perfecto, pues mi vista y mi memoria se encontraban en mejores condiciones.

Mucho he trabajado, y muchos inconvenientes he encontrado, porque hoy es muy difícil poder llegar a editar un libro, pero a mis sesenta años de actuación, y setenta y cinco años de edad, aquí os entrego este nuevo hijo que he podido arrancarle a mi memoria.

J. R. B.